

académie
Créteil



direction des services
départementaux
de l'éducation nationale
Seine-Saint-Denis

éducation
nationale



Le printemps des maternelles



» Sur les villes de Bagnolet et de Bobigny, douze classes de moyenne section et douze de grande section du département participent au printemps des maternelles (environ 600 élèves). Les élèves pratiquent des jeux d'opposition et des jeux collectifs.





Sur une demi-journée, les élèves de maternelle se rencontrent autour de jeux:

- Des jeux collectifs: la rivière, la parachute, le lapin et le déménageur.
- Des jeux d'opposition: « Viens chez moi », la queue du diable, la tortue et le hérisson.

Des élèves de CM2 aident à l'encadrement de la rencontre.







